

SONNENGESANG JETZT in der Ausstellungsbrücke in St. Pölten

Geschrieben von: Brigitte Meissl

Mittwoch, den 12. Dezember 2012 um 17:42 Uhr

St. Pölten, Landhausgalerie Ausstellungsbrücke im Regierungsviertel, Landhausplatz 1

Dauer der Ausstellung: 14.2. bis 6.3.2013

Vernissage am Do, 14. Feb. 2013 mit der multimedialen Performance SONNENGESANG JETZT

Ehrenschutz: **Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll** und **Vizekanzler Dr. Michael Spindelegger**

Begrüßung: **Ingrid Loibl**, Leiterin der Ausstellungsbrücke

Einführung: **Mag. Carl Aigner**, Direktor Landesmuseum Niederösterreich

Eröffnung: **Mag. Hermann Dikowitsch**, Leiter der Abteilung Kunst und Kultur, in Vertretung von Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll

Das Herzstück der Ausstellung sind 3 m lange **Rollbilder**, gestaltet nach dem von **Franz von Assisi**

verfassten Hymnus auf die Schöpfung:

„**Il Canticò di Frate Sole**“ – „**Der Sonnengesang**“.

Die weitere Ausstellungsgestaltung ergibt sich aus **Skizzen** die zur Tanzperformance nach der Vertonung

von

Carl Orff

und Werken von

Paul Hindemith

„**Laudes creaturarum**“

SONNENGESANG JETZT in der Ausstellungsbrücke in St. Pölten

Geschrieben von: Brigitte Meissl
Mittwoch, den 12. Dezember 2012 um 17:42 Uhr

entstanden sind.

Diese **multimediale Performance SONNENGESANG JETZT** mit einem Vokal- und Streicherensemble der Franz Schubert Musikschule Hinterbrühl-Gaaden-Wienerwald unter der Leitung von Direktor Christian Riegelsperger, sowie mit dem Percussionisten Robert Kern wird bei der Vernissage zu erleben sein.

Die drei Tänzerinnen Elisa Satke, Tahnee Nordegg und Katharina Hörmann realisieren dazu eine eigens choreografierte Tanzperformance.

Gabriele Satke hat die Rezitation des Textes gemeinsam mit Burgschauspieler Hans Dieter Knebel erarbeitet.

Das **Video „procedere“** von Jutka Harmath rundet die multimediale Performance ab.